

幼稚園運動会（埴生幼稚園）

今年で50回目を迎えた埴生幼稚園の運動会が、秋晴れの下開催されました。「みんなに届け！はぶっ子LOVE～ありがとうを伝えよう～」をスローガンに、14名の園児が堂々と入場行進をした後、年長児が「最後まで走ります」「体操をがんばるので見ていてください」とあいさつをしました。そして、保護者や祖父母等の声援を受け、園児は組体操や表現運動など練習の成果を披露しました。当日はたいへん暑かったため、水分補給や休憩をはさみながら、園児は最後まで元気よく取り組み、満足した様子でした。



職場体験学習（厚狭中学校）

厚狭中学校の2年生が、43事業所等で職場体験学習を行いました。スーパーマーケットでは、ジャガイモを一つひとつ傷みがないか確かながら袋詰めしたり、お客が見やすく取りやすいように並べたりしました。ホテルでは、宿泊客が気持ちよく利用できるように玄関やトイレ等を心を込めてていねいに掃除したり、朝食の片づけを手伝ったりしました。それぞれの仕事で気を付けることや工夫していることなどを学んだ他、あいさつや返事、笑顔等の大切さにも気づいたようでした。今後、職場体験学習発表会が行われる予定です。



稲刈り体験学習（埴生小中学校）

埴生小中学校では、6月にハーブねっと農園で田植えをしたもち米の刈り取り体験学習が行われました。小学5年生から中学3年生までの児童生徒が、地域ボランティアの方々から指導を受け、鎌で刈り取った稲を束ねてはざかけ（天日干し）をしました。子どもたちは、これまでの体験をもとに手際よく作業を進め、予定より早く刈り取りを終えました。今年はイノシシが田を荒らしたこともあり、収量はやや少なくなりましたが、11月の地域交流センターの文化祭で、児童生徒が収穫したもち米を販売することになっています。

